



パレードする集会参加者＝1月21日、広島市

# 広島民報

2023年 第2661号  
2月5日 月3回刊 日曜日発行  
発行所 広島民報社  
〒730-0013 広島市中区八丁堀8-11/電話(082)228-4046  
(昭和41年2月19日第三種郵便物認可)  
1ヵ月 240円(送料126円)/1部 80円  
郵便振替 01330-2-34778  
© 広島民報社 2023年

## 県議選で日本共産党躍進を① オール与党の弊害が顕著に

### 村上昭二党県委員長に聞く

統一地方選前戦の広島県議選(3月31日告示・4月9日投票)で、日本共産党は現有1議席を確保し、複数議席の実現をめざします。党広島県委員会の村上昭二委員長に聞きました。

7期28年間、唯一 県民の利益一筋にがんばる野党として県民不在 ばってってきた福山市区の県政を告発し、県民 (定数10) 選出の辻つと県政の架け橋として ねお議員(73)は引退

## 県議選で日本共産党複数議席を 河村、ふじい両候補 それぞれ事務所開き

### 事務所開き

4月の統一地方選前半戦の広島県議選で複数議席をめざす日本共産党の河村ひろ子氏(福山市区、定数10)と写真上、ふじいと子氏(広島市安佐南区、定数5)と写真下は、それぞれ事務所開きを行いました。



村上 河村ひろ子前福山市議(48)が議席を継承します。県都広島市は、政令市移行前は2人の県議がいましたが、政令市になって40年間、議席空白が続

事務所は福山市津之郷町津之郷970の1丁目ふじいと子・中村たかえ事務所は広島市安佐南区安東2丁目2の11

## 核禁条約発効2周年 県原水協など集会・パレード

### 「日本政府は条約に参加せよ！」

人類史上初めて核兵器を違法化した国際法「核兵器禁止条約」の発効から2年となった1月22日、広島県原水協と県被団協(佐久間邦彦理事長)が呼びかけた集会が21日、

安佐南区(定数5)でふじいと子前広島市議(69)が挑戦します。福山市と広島市の市議が県議会の議席獲得をめざしています。

広島県のホームページでは県議会について、定数64(欠員6)で現在58人の議会勢力は県政与党56(6党派)、中間党派1、県政野党1(日本共産党)と明記されていますが、村上 中間党派1人も当初予算は賛成して

## 比例中国 大平よしのぶ 奮戦記



目を疑いました。

岡山県備前市が昨年12月に突然発出した1枚の通知のことです。「給食費、学用品費を」世帯員の全員がマイナンバーカードを取得している場合「納付免除」

要は、家族の中で一人でもカードを持っていないものがあれば、今年度から同市で実施してきた給食費と学用品費の

おろ、文字通り「日本共産党を除く」オール与党の議会です。オール与党県政の弊害はさまざまに表れています。たとえば、広島県政を揺るがした2019年参院選広島選挙区での河井大規模買収事件です。カネを受け取った県議13人に対して、県民の厳しい世論の前に県議会は政治倫理条例にもとづく審査会を設置(4党派12人)し、13人全員を政治倫理条例違反と認定

## 弁士は井上哲士参院議員 ふじいと子県議候補必勝へ

5日に安佐南区で日本共産党演説会  
県議選で日本共産党産党演説会が開かれ、40年ぶりに広島市が午後2時から。弁士は広島市出身で被爆2世の井上哲士参院議員。ふじいと子県議候補と、中村たかえ市議候補が決意を表明します。



市議選で日本共産党産党演説会が開かれ、40年ぶりに広島市が午後2時から。弁士は広島市出身で被爆2世の井上哲士参院議員。ふじいと子県議候補と、中村たかえ市議候補が決意を表明します。

## 暮らして個人の尊厳を守るために

無償化を来年度からは打ち切りますという宣言に他なりません。それだけでなく、保育料についても同様の措置をとると。早速、市民の皆さんから疑問と怒りの声の広がりが、撤回を求める署名活動も始まっています。

日本共産党備前市議 岡山県備前市が昨年12月に突然発出した1枚の通知のことです。「給食費、学用品費を」世帯員の全員がマイナンバーカードを取得している場合「納付免除」

要は、家族の中で一人でもカードを持っていないものがあれば、今年度から同市で実施してきた給食費と学用品費の

団から連絡を受けて1月19日、マイナンバーカードを所管する総務省と、給食費や保育料に關わる文科省・内閣府に對しての政府交渉を行いました。各担当からは口をそろえて「市の判断であり、住民には丁寧な説明を」との答弁。もちろん備前

市議選で日本共産党産党演説会が開かれ、40年ぶりに広島市が午後2時から。弁士は広島市出身で被爆2世の井上哲士参院議員。ふじいと子県議候補と、中村たかえ市議候補が決意を表明します。

## 地下水

「国民に向かつて」われわれは攻撃されかかっているのだ」と煽り、平和主義者に対しては「愛国心が欠けている」と非難すればよいのです。ナチス最高幹部のゲーリングは「このやり方はどんな国でも有効ですよ」と喝破しました。岸田政権は安保3文書改定に向けた有識者会議の議事録を公開。同会議メンバー10人のうちメディア関係者は3人で、「日経」顧問は軍需産業の育成、武器輸出の制約の除去、民間企業が積極的に投資できる環境づくりを求めました。◆朝日元主筆は財源について「所得税の引き上げも視野に入れるべき」と強調し、「読売」社長は「メディアにも防衛力強化の必要性について理解が広がるようにする責任がある」と指摘。戦争準備にメディアを総動員です。◆戦争準備より平和の準備を。防衛費5兆円があれば何ができるでしょうか。大学授業料の無償化は1・8兆円。小中学校給食の無料化は4386億円。消費税の2%引き下げは4兆3146億円。ミサイルより教育、暮らしへ。しんぶん赤旗の底力が輝いています。